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      Аннотация

    
        
          Сборник научных трудов подготовлен по материалам VIII научно-практической конференции с зарубежным участием «Управление рисками: проблемы и решения (РИСК’Э–2022)», которая была организована 10–11 ноября
2022 года Петербургским государственным университетом путей сообщения Императора Александра I при участии Центрального экономико-математического института РАН, АРМ «Русское общество управления рисками», Познаньского университета экономики и бизнеса (Польша), факультета управления Санкт-Петербургского государственного экономического университета и АО «Институт “Стройпроект”». Информационные партнеры конференции – журнал РАН «Экономическая наука современной России» и научно-практический журнал «Проблемы анализа риска». Материалы сборника посвящены анализу современного состояния, проблемам и перспективам развития теории и практики управления рисками в условиях новых вызовов, беспрецедентного роста рисковой напряженности и риск-аппетита, которые подогревают все более высокий интерес государства и бизнеса к управлению рисками в реальном секторе экономики. Материалы сборника могут быть полезны преподавателям, научным сотрудникам и специалистам по управлению рисками, а также аспирантам и студентам магистратуры в качестве дополнительной литературы.
        

        
          The collection of scientific papers is prepared on the materials of the VIII Scientific and Practical Conference with foreign participation “Risk management: Problems and Solutions (RISK’E–2022)” which was organized on November, 10–11th,
2022 by the Emperor Alexander I St. Petersburg State Transport University at participation of the Central Economic and Mathematical Institute of the Russian Academy of Sciences, ARM “Russian Risk Management Society”, the Poznan University of Economics and Business (Poland), the Faculty of Management of the St.-Petersburg state Economic University and the Stroyproekt Engineering Group. The conference’s information partners are the Russian Academy of Sciences journal “The Economic Science of Modern Russia” and the scientific and practical journal “Problems of Risk
Analysis”. Materials of the collection are devoted to the analysis of the current state, problems and prospects of developing the theory and practice of risk management in the context of new challenges, an unprecedented increase in risk tension and risk appetite, which fuel the increasingly high interest of the state and business in risk management in the real sector of the economy. Materials of the collection can be useful to teachers, researchers and risk management
specialists, as well as graduate students and undergraduates as additional literature.
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